

## **Motociclista sufrió fractura tras chocar contra un auto**

Otro de los siniestros viales ocurridos el domingo tuvo lugar en Avenida del Trabajo al 1800, alrededor de las 6:30 am, precisaron fuentes policiales.

Por esa vía se desplazaba un joven al mando de una moto 110 cc, cuando colisionó contra un Renault Megane, cuyo conductor giró hacia la derecha para introducirse a su vivienda, probablemente sin advertir la presencia del motociclista. Como consecuencia del impacto, quien iba al mando del vehículo menor quedó tendido sobre el hormigón, a la espera de una ambulancia que luego lo trasladó al hospital Schestakow, donde le diagnosticaron "fractura de fémur". En virtud de lo ocurrido, en la Comisaría 38ª se abrió una causa por "lesiones culposas graves".